

**Antrag 36/II/2025 KDV Friedrichshain-Kreuzberg**

**Aufenthaltsqualität statt Investor\*innenpolitik! Gegen eine aus der Zeit gefallene Hochhausbebauung des Parks am Gleisdreieck!**

**Beschluss:** Annahme mit Änderungen

**Wir fordern:**

- Eine Umplanung des Projekts “Urbane Mitte” mit einer Abkehr von der ausschließlich gewerblichen Nutzung hin zur einer deutlichen Fokussierung auf Wohnungsbau mit Dauerwohnen im Großteil des Süd- und Nordteils sowie einer Nutzungsmischung im Sinne des Hochhausleitbildes;
- ein stärkerer Fokus auf Flächenentsiegelung und eine Vermeidung von zusätzlicher Versiegelung, wo immer möglich;
- einen klimaneutralen und gemeinwohlorientierten Wohnungsbau, keine reinen Bürogebäude.

**Überweisen an**

AG Sozialdemokratischer Bezirksbürgermeister, AGH-Fraktion+Senat